



GEMEINSAM GEWINNT.



Gemeinsam mit euch...

...möchten wir mehr Kinder für den Volleyballsport begeistern und ausbilden. Durch die Volleyball Akademie Partnerschaften ergeben sich viele Möglichkeiten, die den einzelnen Spielern, den Vereinen und der gesamten Region zu Gute kommen.

Wie können wir uns gegenseitig unterstützen?

- Trainings- und Wettkampfhospitation für Trainer
- Austausch zwischen Trainern & Verantwortlichen
- Gemeinsame Trainingseinheiten & Freundschaftsspiele
- Austausch zu Jugendausbildungskonzepten
- Organisation und Durchführung von Schnuppertrainings
- Mithilfe beim Aufbau von Einsteigergruppen
- Angebot von Fördertrainingseinheiten
- Aktive Bewerbung der Partnerschaft über Vereinsmedien
- Gegenseitige Wechselempfehlung für Spielerinnen

Mögliche Vorteile der Zusammenarbeit:

- Mehr Jugendspieler zur Meldung von (Pflicht-)Jugendteams
- Mehr aktive Spieler z.B. aus eigener Jugend
- Einheitliche Volleyballausbildung
- Individuelle sportliche Förderung der Kinder
- Gemeinsame (Grundschul-)Projekte
- Partnerschaftliches Miteinander zwischen den Vereinen

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch mit euch!

GEMEINSAM GEWINNT.

